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ATA DA 1ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO, AVALIAÇÃO E SANEAMENTO 1 
NO BIÊNIO 2021-2022 2 
Aos vinte e sete dias do mês de abril de 2021, às 09h00, realizou-se a 1ª Reunião da Câmara 3 
Técnica de Planejamento, Avaliação e Saneamento (CT-PAS) Biênio 2021-2022, do Comitê da 4 
Bacia Hidrográfica do Médio Paranapanema, na plataforma do Google Meet, na modalidade 5 
Videoconferência. O Coordenador da Câmara Técnica, Sr. Emilio Prandi, representante do 6 
DAEE, iniciou a presente reunião agradecendo a presença de todos e informando que foram 7 
protocolados 16 Projetos, relembrou que houve um consenso em Plenária do CBH-MP de que a 8 
FUNDAG faria todos os Planos de Controle de Erosão Rural dos municípios da bacia que ainda 9 
não os tem. Informou que a FUNDAG apresentou este projeto, mas que os municípios de Quatá, 10 
Salto Grande e São Manuel também apresentaram. Explicou que vai apresentar esta questão 11 
para a Diretoria do Comitê para ver qual a melhor forma de resolver isso. Explicou também que 12 
será marcada na próxima semana uma reunião para analisar, pontuar e hierarquizar estes 13 
projetos, mas que devido a pandemia terá que ser uma reunião com poucas pessoas respeitando 14 
as medidas de segurança. Dando continuidade, apresentou a agenda de trabalho da Câmara 15 
Técnica para as próximas reuniões, falou sobre o relatório de situação e sobre a revisão do Plano 16 
de Bacias que vão precisar fazer. Passando para o próximo item de pauta, Sr. Coordenador 17 
iniciou a eleição para Coordenação da Câmara Técnica para o Biênio 2021-2022. Sr. Emilio Carlos 18 
Prandi, representante do DAEE e atual Coordenador, se propôs a continuar na coordenação. 19 
Não havendo mais candidatos e com a aprovação de todos, o mesmo foi eleito. Por fim, sem 20 
mais a ser tratado, Sr. Coordenador encerrou a reunião agradecendo a presença de todos. 21 
Estavam presentes os seguintes membros e convidados: Sr. João Adriano Alves/CETESB; Sr. 22 
Emilio Carlos Prandi/DAEE; Sra. Patrícia Barbosa Fazano/Fundação Florestal; Sr. Paulo Henrique 23 
Interlicchia/Sec. de Agricultura e Abastecimento; Sr. Luís Sergio de Oliveira/ABRHIDRO; Sr. Julio 24 
Cesar Rosa/APROA; Sr. Cledir Mendes Soares/ONG Pró Azul; Sr. Manoel B. Ribeiro de 25 
Andrade/ÚNICA; Sra. Mariane Ap. de Oliveira Primo/P. M. de Alvinlândia; Sr. Allan Oliveira 26 
Tácito/P. M. de Ibirarema; Sr. José Roberto Bertoncini Dorini/P. M. de Pardinho. 27 


